

Témoignage de Gustavo Brinholi, Réalisateur du film *Human Life*

En 2017, on m'a demandé de réaliser une vidéo publicitaire pour la Marche pour la Vie à Rome, qui aurait lieu en mai 2018. Pour ce faire, je devais enregistrer des interviews de participants et de quelques étudiants universitaires présents à la conférence Humanae Vitae - 50 ans après à l'Angelicum de Rome. À cette époque, j'étais sur un chemin de retour à la foi catholique, qui avait commencé avant mon mariage en mai 2017. Je n'appartenais à aucune association " Pro Life " et tout cet univers m'était, pour être honnête, assez inconnu.

Je suis donc allé, avec mon collègue Luiz Henrique Marques, faire ce travail. Deux mois avant la Convention Humanae Vitae, la première fois que j'ai accompagné ma femme à une visite gynécologique, en voyant l'écran de l'échographie, le médecin a dit que la gestation était retardée et qu'il y avait une grande probabilité d'une fausse couche dans les prochains jours. Dans les jours qui ont suivi, l'espoir nous a rapprochés : nous avons pleuré ensemble, nous avons prié ensemble. La nature a suivi son cours différemment de ce que nous avons prévu et nos premiers enfants - des jumeaux - sont partis au ciel avant même de nous donner la main.

Les expériences des mois précédents m'ont fait arriver à Rome très sensibilisé aux thèmes d'Humanae Vitae. Les conférences et l'environnement rempli de scientifiques, de prêtres, de croyants et, surtout, de tant de jeunes, ont fait naître en moi le désir de parler de cet événement et de l'encyclique Humanae Vitae au monde entier.

Jean Marie Le Mené m'a offert un beau poème bioéthique du Dr Jérôme Lejeune :

"La contraception, c'est faire l'amour sans faire d'enfant.

L'insémination artificielle, c'est faire un enfant sans faire l'amour -.

L'avortement, c'est défaire un bébé.

La pornographie, c'est défaire l'amour.

Toutes ces pratiques, à des degrés divers, sont incompatibles avec la loi naturelle".

Pour reprendre les mots de Jean Marie Le Mené lors de cette conférence de 2017, "*ce généticien français [Jérôme Lejeune] avait le don de rendre claires et accessibles à tous les questions les plus complexes et les plus sensibles*".

En ce week-end d'octobre à l'Angelicum, à travers le témoignage de M. Le Mené et de tant d'autres, Dieu m'a appelé à mettre en pratique mon engagement d'artiste : chercher la Beauté qui reflète la Vérité. C'est ainsi que j'ai décidé de réaliser un film documentaire qui rassemblerait des histoires de vie illustrant les thèmes de cette précieuse encyclique. Luiz Henrique Marques a accepté de commencer ce voyage qui a duré de janvier 2018 à janvier 2020, lorsque nous avons finalement fait l'avant-première du film lors de la Marche pour la Vie à Washington D.C. aux États-Unis.

Aujourd'hui, avec de nombreuses personnes qui étaient également présentes à cette Convention de 2017, je viens vous inviter à regarder notre Film. Le Film est notre petit témoignage du changement de nos vies après avoir assisté à une Convention comme celle-ci, où nous travaillons avec joie pour répandre la Beauté et la Vérité pour la vie.